
南箕輪村むらづくり委員会（第７回）会議次第

令和２年 10 月 27 日（火）

午後７時

役場講堂（２階）

   

１. 開会  

２. 会長あいさつ  

３. 協議事項  

① 第５次総合計画後期基本計画（検討案）について

   ・第１部会（健康・福祉・行政）

   ・第２部会（教育・文化・安全・安心）    

   ・第３部会（産業・観光・環境）       

  ② その他

次回会議日程 月  日（  ）午後７時から

４. その他

５. 閉会
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令和２年 10 月 27 日

むらづくり委員会資料

第５次総合計画後期基本計画（検討案）【10 月 20 日時点】について

10 月 20 日時点の第５次総合計画後期基本計画（検討案）については、以下の点は

反映していませんので、その点を踏まえたうえで御確認ください。

＜10 月 27 日のむらづくり委員会で協議が必要なため、反映していない事項＞

●10 月 13 日の各部会で出された意見

別紙質問シート最右列「10/13 意見」欄にコメントがある事項については、

各担当課に確認する必要があると判断し、現在担当課に回答を求めています。そ

のため、それに関連する施策は次回委員会で各担当課からの回答を確認し、協議

していただくこととしました。

●「目指す指標」の現状値

現状値は単年度で良いのか複数年の平均が良いのかといった意見があったた

め、資料を提供したのち、次回委員会で協議していただくこととしました。

●「目指す指標」の単位などの標記

１年間の数値の場合、指標の下段に「年間～」と表記されていますが、「登録

  者数」といった累計には特に記載がありません。「累計」と表記したり、1年間の

数値の指標は単位を「人/年」としたりといったことが考えられますが、次回委

員会で協議していただくこととしました。

●注釈の位置

現在はその言葉が最初に記載されたページの下段にありますが、その後のペー

ジに同様の言葉が出てきても記載がありません。解決策としては用語解説表にし

てまとめて冊子の後ろのページに記載するなどの方法が考えられますが、次回委

員会で協議していただくこととしました。


